





# ¿No es cierto, Nefertitis?

Señor Director:

En esa revista de la cual soy asiduo lector, aparece en el N.º 189 un artículo de Guillermo Blanco, en que con su acostumbrado ingenio satiriza a los personajes acomodaticios que están al sol que más calienta y que queman lo que ayer adoraron.

Lamentablemente, el señor Blanco caricatura a esos ejemplares, en un dueno de fundo, persistiendo así en imágenes del pasado y que no corresponden a la realidad actual. La verdad es que la oligarquía terrateniente fue barrida hace tiempo en nuestro país, y el campo chileno se encuentra ahora en manos de medianos y pequeños agricultores, que compitiendo en condiciones desfavorables con los precios internacionales, subsidiados en sus países, hacen progresar el campo con esfuerzo y tesón.

A los que sabemos la dura vida de la inmensa mayoría de los agricultores nacionales, nos duele que se mantengan esas imágenes estereotipadas, que representan una sombría amenaza para el porvenir.

No es en el agro donde deben buscarse los personajes a que alude don Guillermo Blanco, sino en las altas industrias, gran finanza, en los grandes empresarios y grupos económicos, quienes son los que realmente manejan la economía del país y quienes curiosamente siempre salen a flote en cualquier Gobierno, no así nosotros los agricultores, que hemos experimentado en carne propia las penurias del anterior Gobierno y las consecuencias de la actual "Economía de Mercado".

C.I. 2897133-8  
Santiago

662-443

el lector tiene la última palabra.  
Nº 142. 1980. P. 66.

# No es cierto, Nefertitis? [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

No es cierto, Nefertitis? [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)